



Comité provincial Namur

PV n°12– Réunion de Comité du 29 avril 2024.
Adeps de Jambes.

CP Namur
 Secrétariat
 Olivier PIERRE
 www.cpnamur.be

José Lauwerys, président, ouvre la séance à 19h30 en saluant les performances des Namurois au Challenge U12 : Premier garçon et quatrième fille.

Présents : Philippe Aigret, Michel Hastir, Jérôme Hecq, Jean-Louis Jacobs, José Lauwerys et Olivier Pierre.

Excusés : Marvin Deleuze et Germain Vancauwenbergh.

Invités présents : Guy Henquet, Caroline Maquet, Catherine Nicolas et José Nivarlet.

Invité excusé : Gérard Trausch.

1. Approbation du PV de la réunion n°11 du 04/04/2024

Le PV est approuvé à l'unanimité.

2. Correspondance

Depuis le 1er juin, l'adresse est secretariat@namur.awbb.be

Type	Correspondant	Objet
Demande	Boukè	Crosspostage
Demande	Club	modification calendrier
Demande	Clubs	tournoi et amicaux
Information	SG	Candidatures CP et Parlementaires
Information	BBW	fin mandat secrétaire provincial
Information	Sharks	Nlle secrétaire
Information	Rochefort	Nlle secrétaire au 01/07
Information	Dpt MiniB	Résultat Challenge U12
Information	JL Lalmand	CTJ
PV	JL Jacobs	Défraiement des arbitres
PV	CCC	n°26, 27
PV	Parlementaire	n°9
PV	Dpt championnat	PC1 hebdomadaire
PV	Mini-Basket	Rapport d'activité
PV	CFA	Rapport d'activité
PV	C Fair-Play	Classement final
Question	Hamois, Sharks, RBBGx	Facture
Réponse	Clubs	Candidatures Montées
Réponse	Clubs	Candidatures PO
Réponse	Parlementaire	Réélection

3. Championnat

José Lauwerys : le championnat est terminé. Le calendrier des Play-offs Messieurs vient d'être établi et publié dans une réunion qui a précédé celle-ci. Il espère de beaux Play-offs avec le RCS Natoye, la RAS Mazy-Spy, le RBC Erpent et le BC Fraire-Philippeville.

Tous les champions provinciaux ont reçu les trophées sur le terrain.

José Lauwerys détaille l'état des montées et des descentes et conclut :

En Messieurs :

Nous attendons le verdict du régional pour une descente éventuelle en P1. Le vainqueur de PO monte. L'ordre pour un montant supplémentaire est : Liège, le Hainaut, le BBW, Namur et le Luxembourg. Depuis cette saison, une rotation est activée. Si seul un Liégeois monte cette saison, en 24-25, le Hainaut sera premier et nous troisième...

De la P1 vers la P2 : Fernelmont et Maillen descendent.

De la P2 vers la P1, Hotton champion monte et le seul candidat non-empêché qui souhaite monter est Maillen.

De la P2 vers la P3, Faulx-Les Tombes et Malonne descendent. Le RBB Gembloux et le Black Star ont un match de barrage le 4 mai à 19 à Loyers pour se sauver.

De la P3 vers la P2 : Marche et Loyers champions montent. Un test match le 4 mai à 17h à Loyers déterminera le troisième montant entre les deuxièmes de chaque série : Ciney et Malonne.

En Dames :

Loyers et Ciney descendent de R2.

Ciney est le seul candidat à la montée en R2.

Fernelmont et le Mosa Jambes descendent de P1 en P2.

Des 25 équipes P2, les seules candidates non-empêchées sont Maillen et le Mosa Jambes. Bouge, champion et refusant la montée, redescend dans la division la plus basse.

José Lauwerys partage deux réflexions après avoir consulté de nombreux clubs dans le cadre des remises de trophées et de la recherche de candidats à la montée. En 2017, à la demande des clubs, les séries sont passées de douze à quatorze équipes. Entre temps, il y a eu le Covid, le changement de rythme scolaire et le 3x3 qui s'étend dans la saison régulière et revendique des journées protégées. De plus, l'ensemble des responsables calendrier, des clubs et du CP, en ont plus d'assez et sont fatigués de la saison. Deux matchs maxi-basket n'ont pas été joués faute d'accord et de disponibilité.

José Lauwerys proposera en Assemblée provinciale le retour aux séries de douze pour la saison 2025-2026. Le tableau des montées et descentes serait adapté.

La seconde réflexion : en P2 Dames, beaucoup trouve quatre ou cinq matchs intéressants. Rejetée, il y a quelques années, l'idée de la P3 dames resurgit. Le CP demandera une autorisation au CDA pour une série P2D.

José Lauwerys : Marche, champion U16 provincial est candidat à l'U18 régionale.

4. Coupe

Olivier Pierre est heureux de ses finales avec un public fair-play. La commission de la coupe et les membres du CP ont été à la hauteur de l'événement. Tous les matchs ont commencé à l'heure et les délégués avaient les documents en ordre.

Grâce à une météo estivale et l'abnégation de ses bénévoles, l'organisation des espaces et le choix de la nourriture du Gallia Beez ont répondu à l'attente de nos visiteurs. L'attrait des coupes namuroises sort grandi de cette édition 2024.

Jean-Louis Jacobs : la coupe, c'est avoir un trophée sans devoir monter !

Philippe Aigret est satisfait du point de vue de la qualité de l'arbitrage.

Le CP remercie Boukè pour la belle image télévisée grâce à la paire Pierre Robert-Christian Gilon et aux interventions de Florent Maron.

Olivier Pierre va modifier le cahier des charges pour les finales 2025.

Rendez-vous les 5 et 6 avril pour l'édition 2025.

5. Tour de Table

Michel Hastir a transmis au Procureur Hancotte et à Gérard Trausch sa proposition expliquée lors de la réunion des trois comités où le cumul de fautes techniques suspendrait le joueur ou le coach.

Michel Hastir s'étonne de l'affirmation que toutes les fautes disqualifiantes ont un traitement judiciaire. Certaines d'entre-elles annotées pour le fair-play n'apparaissent d'aucun PV judiciaire.

Michel Hastir fera un décompte des points par joueur pour la prochaine saison.

Michel Hastir détaille le classement définitif du Fair-Play où 12 équipes ont plus de 100 points de pénalité dont 176 à Erpent en P2A, 155 à Malonne et 145 au Black Star en P2B. En P1D, 3 équipes sont au-delà des 100 points de pénalité.

Michel Hastir : c'est de pire en pire...

Michel Hastir a réuni le 14 mai à 9h à Gembloux pour les super coupes de L'Avenir. Le samedi 25 mai, les super-coupes commencent à 12h et la remise des prix commencent à 19h.

Jérôme Hecq : la coupe 3x3 se prépare. La gestion des désinscriptions tardives et au compte-gouttes est fatigante. Les 81 équipes initiales sont actuellement 74. Chaque joueur doit s'inscrire sur la plateforme FIBA. Certains d'entre eux s'identifiaient avec des pseudos de gamers et créaient l'impossibilité de contrôler leur niveau de club. Ils ont dû modifier leur inscription.

Kevin Baufays a fait preuve d'ingéniosité pour la convocation des arbitres des finales 3x3. Avec les congés scolaires, certains arbitres du matin sont joueurs l'après-midi et inversement. Jérôme Hecq les remercie pour leur disponibilité.

Jérôme Hecq a stressé pour le prêt de matériel de Basket Vlaanderen. Après quelques communications contradictoires, une solution a été trouvée grâce à la contribution de Jean-Pierre Delchef qui s'est déplacé jusqu'à Gembloux pour déposer le matériel récupéré à Vilvorde.

Jérôme Hecq : le montage de l'événement s'effectuera la veille au soir.

Jérôme Hecq invite tout le monde et sollicite les membres du CP pour les remises des médailles entre 13h40 et 15h30 pour les premières finales et entre 18h10 et 19h30 sur la seconde vague. La journée se clôture par le match de play-off R2 à 20h.

L'événement devrait attirer entre 900 et 1000 personnes.

Jérôme Hecq, pour l'homologation, à la demande de Basket Belgium, remesurera la dimension des panneaux. Les clubs devront lui fournir une échelle.

Jean-Louis Jacobs : pour la sélection féminine, les drafts ont commencé. Un dernier entraînement est programmé avec les premières présélectionnées le 30 mai.

Jean-Louis Jacobs a reçu la candidature de Jérôme Lefranc pour la sélection féminine.

Jean-Louis Jacobs doit récupérer dans le stock de Natoye 13 ballons estampillés CTJ. Il espère y avoir un créneau pour la saison prochaine qui sera confirmé en mai.

Jean-Louis Jacobs est à jour dans le contrôle des défraiements et détaille quelques champions.

Philippe Aigret relate l'altercation avec l'un d'entre eux qui s'est terminé par un abandon de match. Philippe Aigret a trouvé une paire de remplacement et le match a commencé avec une demi-heure de retard. À la fin du match, les deux équipes et les deux arbitres remplaçants ont immortalisé leur fin de saison par une photo commune.

Catherine Nicolas félicite tous les participants namurois du Challenge U12 et Liam le garçon vainqueur.

Caroline Maquet demande la date pour la Fête du Mini-Basket pour les U8 et U10.

Après analyse du calendrier et des disponibilités, Caroline Maquet peut choisir un jour dans la seconde moitié de septembre.

José Lauwerys : pour l'Assemblée provinciale du 24 mai. L'ordre des clubs sera décroissant. Patrick Moyano et Christian Servais pour leurs longévités exceptionnelles au service de notre basket seront mis à l'honneur.

Le CP félicite Alain Lengelé pour son prix du Fair-Play reçu du Panathlon

6. Nos prochains événements

Les nouveaux du mois sont soulignés.

01/05/2024 Finales 3x3 à Profondeville

24/05/2024 Assemblée provinciale à Jambes

25/05/2024 Super Coupes et remise des prix du Fair-play à Gembloux

02/06/2024 Repas des trois comités

31/08 et 01/09/2024 : Première journée de la saison 2024-2025

5&6/04/2025 : Finales des coupes namuroises

José Lauwerys, président ferme la séance à 21h42.

La prochaine réunion aura lieu le jeudi 6 juin 2024 à 19h30 au Centre sportif de Namur, rue de Tabora.

Ce PV tient lieu de convocation pour les membres du CP et d'invitation aux membres du CDA, au Président des Parlementaires namurois, au Président honoraire du CP et à la présidente de la Commission du Mini-Basket.

Olivier PIERRE, secrétaire du CP Namur

